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REQUERIMENTO 193/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 O lixo coletado em nosso município está tendo o destino adequado? 

 E onde está sendo o descarte final? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos munícipes vieram a esta Casa de Leis solicitando informações 

quanto ao destino do lixo coletado, uma vez que, está causando mau cheiro nas 

proximidades do Bairro Vargeão, onde residem muitas crianças. 

Sabemos que é de responsabilidade do Poder Executivo coletar e 

dar um destino correto ao lixo do nosso município, no entanto, é o poder público que 

tem que implementar o aterro sanitário, sendo em ambiente com uma infraestrutura 

necessária para a adequação dos resíduos sólidos. 

Ressaltando que o lixo coletado, deverá ser levado para o aterro que 

deverá está preparado para receber o material sem contaminação.  

Temos certeza que em breve o Poder Executivo nos informará 

positivamente quanto ao destino do lixo coletado em nosso município. 

Gabinete da Ver. Rita C.S.Bergamasco, 02 de Outubro de 2014. 

As.) VEREDORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária de 07 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de outubro de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


